

学校教育目標「心豊かにたくましく生きる子どもの育成」

文責 校長 小嶋 幸博

謹 賀 新 年

本年もよろしくお願ひします。

後期後半が始まりました。1月8日(水)には、冬休みの宿題や、学習道具を持って子どもたちは元気に登校し、校内には子どもたちの声が響いています。寒さが厳しくなりやがて春へと向かうこの時期は、学年のまとめの時期になります。6年生は中学校へ進学する準備のために、他の学年は一つ上の学年に進級するための大切な3か月です。健康には充分に気をつけて、がんばりましょう。



子どもたちの安全のために

地域の皆様、交通安全ボランティアの皆様、神社地区交通安全子供を守る会の皆様、昨年は、子どもたちの安全・安心のために、日々の活動をありがとうございました。交通事故や不審者などの事案が発生しましたが大事に至らなかったことは、皆様方のおかげだと思っています。

また、子どもたちが危険なことや皆さんに礼を失したことを行っていたことがあったかもしれません。そのような場合、指導していただいたり声をかけていただいたりしたこともあったと思います。今年も昨年同様によろしくお願ひします。

年度末年度初めの予定

- 3月 6日(金) 港中学校卒業式
- 3月18日(水) 給食終了
- 3月19日(木) 第145回神社小学校卒業式
- 3月25日(水) 令和元年度修了式、離任式
- 4月 8日(水) 着任式、始業式
- 4月 9日(木) 第146回神社小学校入学式

◎ 12月冬休み前にインフルエンザが流行しました。学級閉鎖は1クラスだけでしたが、これから、まだまだ油断はできません。手洗い、うがい、休養、栄養が大切です。各ご家庭でも、十分に気を付けてください。インフルエンザに2度罹る場合もあると聞きました。よろしくお願ひします。